



6 Pièces

580 m²

Réf. 8117

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet unique penthouse sur deux niveaux d'environ 580m² situé sur la Croisette dans un immeuble sécurisé de standing, se compose de deux séjours, deux cuisines équipées, d'une grande chambre de maître avec dressing et salle de bains, salle de douche, de quatre autres chambres avec leurs salles de bains/douche. Une vaste terrasse d'environ 400m² avec une vue panoramique sur la mer. Hammam, sauna et piscine intérieure chauffée. Bien vendu soumis au statut de la copropriété. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

This unique penthouse on two levels of approximately 580 m² located on the Croisette in a secure luxury building, consists of two living rooms, two equipped kitchens, a large master bedroom with dressing room and bathroom, shower room, four further bedrooms with their own bathroom / shower. A large terrace of around 400 m² with a panoramic view of the sea. Hammam, sauna and heated indoor swimming pool. Property sold subject to co-ownership status. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

